

reife Fragen nehmen, ob sie kühn und prinzipiell die Mängel aufdecken und konstruktiv an der Lösung der Probleme mitwirken, aber auch, ob ihre Vorschläge von leitenden Funktionären im Staatsapparat und in den Betrieben beachtet werden.

Interessante
Tagungen der
Volksvertreter

Es wird auch eingeschätzt, wie die Forderung des IX. Parteitages nach interessanten, lebendigen und kritischen Tagungen der Volksvertretungen und der Kommissionen erfüllt wird, ob die Kontrolle der Durchführung der Beschlüsse zielstrebig erfolgt und nicht zu gleichen Problemen immer wieder nur neue Beschlüsse gefaßt werden. Sie nehmen Einfluß darauf, daß die Berichte und Referate auf den Volks Vertretertagungen inhaltsreich, kürzer und interessanter werden, damit für die Diskussion und die Anfragen der Abgeordneten ausreichend Zeit bleibt. In den Parteigruppen der Volksvertretungen und in Beratungen mit ihren Sekretären werden diese Probleme ausgewertet. Solche Zusammenkünfte gestalten sich meist zu einem lebendigen Erfahrungsaustausch und sind vor allem für die in ihrer Tätigkeit noch jungen Abgeordneten eine wirksame Hilfe.

Zumeist bemühen sich die 1. Sekretäre der Kreisleitungen persönlich um die politische Qualifizierung der Sekretäre der Parteigruppen der Volksvertretungen. Mehrmals im Jahr beraten sie mit ihnen über Grundfragen unserer Politik und ihre Durchsetzung im Territorium. Das betrifft solche Fragen: die wachsende Verantwortung und die Verbesserung der Qualität der Tätigkeit der örtlichen Volksvertretungen bei der weiteren Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft; die sozialistische Gemeinschaftsarbeit zwischen den Städten, Gemeinden und Betrieben sowie die sich daraus ergebenden Aufgaben für die Volksvertretungen; die Entwicklung der Industrie und der Landwirtschaft im Territorium sowie die Investitionspolitik. Vielerorts bewährt es sich, daß Sekretäre der Bezirks- und Kreisleitungen in den Parteigruppen der Volksvertretungen aktuelle politische Fragen und Parteibeschlüsse erläutern, volkswirtschaftliche Zusammenhänge aufzeigen und Erfordernisse für den Verantwortungsbereich der Volksvertretungen daraus ableiten. Ebenso ist es in der Mehrheit der Kreise, Städte und Gemeinden bzw. Gemeindeverbände schon selbstverständlich, daß Genossen Abgeordnete aus jeder Volksvertretung zum jeweiligen Parteiaktiv gehören.

Genossen erfüllen
gewissenhaft ihren
Parteiauftrag

Eine solche zielstrebige politische Führung durch die leitenden Parteiorgane befähigt die örtlichen Volksvertretungen, die Öffentlichkeit in ihrer Arbeit, in der Tätigkeit der Räte und der Kommissionen zu verstärken. So können die Bürger jedes Kreises, jeder Stadt und Gemeinde ständig und sicher auch verständlicher über alle wichtigen Fragen der Arbeit ihrer gewählten Machtorgane und der Räte informiert und überzeugender zum aktiven Handeln bei der Lösung der Aufgaben gewonnen werden.

Die vorbildliche Tätigkeit der Genossen, die als Abgeordnete das Mandat unserer Partei wahrnehmen und gewissenhaft diesen Parteiauftrag erfüllen, hat großen Anteil daran, daß die örtlichen Volksvertretungen und ihre Organe als wichtiges politisches Instrument der Arbeiterklasse zur Verwirklichung ihrer führenden Rolle und der Bündnispolitik bei der Gestaltung der entwickelten sozialistischen Gesellschaft immer wirksamer werden.